



Santa Fe S. A.

Su Junta Directiva Informa:

A los medios de comunicación, periodistas, opinión pública, hinchas y aficionados en general que:

-En la práctica del pasado jueves en el partido que Santa Fe jugó contra la Selección Colombia Sub-20, nuestro jugador Omar Sebastián Pérez, sufrió una lesión en su pierna derecha.

-El diagnóstico del cuerpo médico de la institución determinó una lesión en el ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha.

-De inmediato se inició el proceso de recuperación y en próximos días se indicará el procedimiento médico a seguir, para poder establecer el tiempo de incapacidad.

-La Junta Directiva, cuerpo técnico, plantel profesional y todos los estamentos del club reafirman su respaldo y compromiso en la recuperación física, de nuestro capitán, jugador que lideró la consecución de tantos títulos, que los que amamos a Santa Fe, hemos disfrutado tanto.

-Omar Pérez es, sin lugar a dudas, uno de los mayores ídolos de nuestra historia y siempre contará con nuestro respeto y admiración.

-Invitamos a nuestros hinchas y seguidores a acompañar y respaldar a nuestro ídolo, en este momento difícil para él y su familia.

Dado a los nueve días del mes de marzo de 2019

**Junta Directiva
Santa Fe S.A.**